

令和6年度四国ブロック町村教育長協議会 教育長祝辞

令和6年8月8日（木）  
にぎたつ会館

令和6年度四国ブロック町村教育長協議会の開催をお喜び申し上げますとともに、四国各地から遠路御来県いただきました皆様を心から歓迎いたします。また、皆様方には、日頃から教育行政の推進に御尽力をいただいておりますことに、深く敬意を表する次第でございます。

さて、現在我が国では、本格的な人口減少時代を迎える中で、人々のライフスタイルや価値観が複雑化・多様化するとともに、社会経済のあらゆる局面において、グローバル化や技術革新等の動きが急激に加速化するなど、これまで経験したことのない大きな社会変革期に直面しております。

このような予測困難な時代にあっては、不測の事態に動じることなく、自分の発想と力で課題を乗り越えられる「たくましい子どもたち」を育成することが重要であり、本県では、「子どもたちのために」、「教職員のために」また、「地域とともに」という方向性を大切にしながら、特色ある各種施策を展開しているところです。

本日、情報提供させていただきます、メタバースを活用した学びの場「メタサポキャンパス」も、その取組の一つでございますが、全国に先駆けて県独自に開発・導入しました、一人一台端末を活用したC B Tシステムによる学力の向上と教員の負担軽減をはじめ、小学校から高校までの12年間を通じたキャリア教育の充実などに取り組んでおり、今後とも、確かな学力の定着・向上を図りながら、複雑化・多様化している教育課題にしっかりと対応してまいりたいと考えております。

一方で、近年、全国的に教員採用試験の倍率が低下し続ける中で、優秀な人材を確保するためにも、学校の働き方改革を着実に推進することが喫緊の課題となっておりますが、本県においても教職員一人ひとりが

働きやすさと働きがいを感じられるよう、ICT活用による業務改善や支援スタッフの拡充、部活動改革などの施策を多面的に展開しているところです。

本日は、教員育成に関する講演や、部活動の地域移行をはじめとする様々な課題に関する研究協議が行われると伺っておりますが、どうか活発な意見交換を行っていただき、立場を同じくする皆様方同士の貴重な情報共有の場としていただくことを期待申し上げます。

終わりに、四国ブロック町村教育長協議会の益々の御発展と、本日御出席の皆様方の御健勝・御活躍を心から祈念申し上げまして、お祝いの言葉といたします。